

# 神谷小学校地区社協 令和6年度の主な事業計画

## ●住民交流部会

令和6年度は健康長寿部会、防犯・防災部会、スポーツ・レクリエーション部会が一つになり新たに住民交流部会として活動します。10月中旬にウォーキング大会の開催、年度内には体験学習が出来る防災施設の見学など6行政区の区民の方々との交流を図り活動していきたいと思います。

## ●支援活動部会

支援活動部会では昨年度好評だった「神谷小昔遊び」と神谷小・地区社協共催の「ふれあい訪問」が大きな行事です。いずれも詳細日程は未定ですが、昔を思い出しながら笑顔の子どもたちと楽しく遊んだり、元気なお年寄りの姿を見られるのが楽しみです。また、研修授業や、水泳時間の見守り、家庭科授業の補助、一中、南中、神谷小の総合学習にも積極的に協力し、子どもたちと触れ合う機会を増やしていきたいと思います。



## ●調査広報部会

本年度も昨年度と同様に「あいさつ通り」を年4回発行する予定です。また、ふれあい訪問の対象者の把握や、必要により各種アンケートを実施する予定です。

## ●牛久市社協との協働事業

例年同様に本年も「歳末助けあい運動（市社協主催のふれ合い訪問）」、「盛人の集い」、「赤い羽根共同募金」等に協力します。

### ふれあい訪問

5年生(現6年生)の手作りのしおりと地区社協からのお菓子を携えて75才以上の一人暮らしのお宅を訪問しました。受け取った方々からは手作りのしおりに感激し、「ありがとう、元気をもらった」と喜びの声が多く寄せられ、感謝の気持ちをメッセージカードに書いていただきました。

その時の写真とメッセージを見た子どもたちは「おばあちゃんみんな笑っている」「ここ知っている」と笑顔で話していました。

笑顔って本当にみんなを幸せにしているなとつくづく感じました。私たちも、いつまでも優しい笑顔で暮らしていきたいと思っています。

写真を見て喜んでいる子どもたち



### 神谷小入学式

神谷小の入学式が4月9日に行われました。校庭の桜は満開でしたがあいにくの雨。

それでも57名の新入生が笑顔で入場すると会場は大きな拍手に包まれ素晴らしい雰囲気の中で式は始まりました。まだまだ大きめなく幼さが残る子どもたちでしたが、6年後の成長した姿を想像すると胸がときめきました。

数十年前、母に連れられ満開の桜の下入学式に出席した日のことを思い出し遠い昔を振り返る一日となりました。



### お知らせ



6月8日(土)神谷小の奉仕作業(草刈り)が予定されています。体力、時間に余裕のある方はぜひご協力を願います。詳細は各行政区の回覧文書をご覧ください。



### ・・・・・編集後記・・・・・

今回から「あいさつ通り」を新しいメンバーで担当することになりました。不慣れなことに加えて力不足ではありますが、旧メンバーの方々や皆様の協力を得て、皆様のお役に立つ情報を解りやすく発信するよう努力致しますので宜しくお願い致します。

(調査広報部会一同)

